

+ El nombre del “Profr. Ramírez” a una calle; se le reconoció como “un referente inmediato de la comunicación”; obligan al CECOP a rectificar y podrían reubicar a Zataráin; Empalme recibe más de 60 MDP en obras; Sandra Luz con Sheinbaum; se levantan los productores

GUAYMAS, Son.- La voz firme que día a día se escucha por las ondas hertzianas en la región, esta vez se escuchó titubeante.

Era natural. El profesor Alejandro Ramírez Cisneros estaba justificadamente emocionado: autoridades y pueblo le hacían un reconocimiento más de los muchos recibidos en décadas de carrera en la radio, donde ha disfrutado grandes satisfacciones, principalmente la de ayudar.

Fue una fiesta este jueves en calle 17, que ya lleva el nombre del mentor, orientador de la comunidad en un medio familiar y sumado a las voces que mantienen la fe en el futuro y en la libertad de expresión, por la que lucha como el primer día.

Contagiaba su emoción el maestro y amigo. La gente, con gritos y aplausos, le pidió hablar. Tomó el micrófono y lo hizo, pero tono era distinto, por esa demostración de afecto y cariño.

Agradeció a la alcaldesa Karla Córdova por proponer eso, la aprobación del Cabildo, de la Comisión de Nomenclatura que encabeza Dinora Alcaraz y el beneplácito de la gente que rodeaba el lugar haciéndolo “revivir y recordar la colonia donde viví”. Y como nunca olvida su trinchera, les arengó a unir esfuerzos “para sacar a Guaymas adelante”.

Incluso se equivocó al querer precisar que Guaymas no le debe nada “para que me

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Jueves 20 de Abril de 2023 20:54

quieran pagar con esto". Modesto, no acepta que muchos le agradecen sus apoyos, sus luchas, su orientación.

Si le hubieran dicho, lo hubiera rechazado porque él se resiste al halago, pero en ese momento agradeció con respeto la decisión de muchos. Y lo hicieron reír, algo que estas alturas es gran fórmula para hacerlo sentir bien.

Menciona lo que veía cuando comenzó al micrófono, cómo ha ido cambiando todo. Luego, se descorrió el velo del señalamiento vial en la esquina con avenida 15 y se hizo visible el mensaje a la posteridad que representa el nombre de "Prof. Alejandro Ramírez Cisneros".

La alcaldesa Córdova así lo reconoció y confirmó en sus redes la huella que ha dejado el homenajeado en la ciudadanía, por su dedicación y entrega en su trabajo. Se dijo satisfecha por la iniciativa de colocar a una de las calles el nombre de quien llamó "gran líder". Lo es, sí.

Claudia Lizárraga, concesionaria de Grupo Radio Guaymas, donde Ramírez Cisneros hace su labor, leyó la semblanza del "referente inmediato de la comunicación en Guaymas".

Desde Empalme llegó "el grande de la radio" y hoy alcalde, Luis Fuentes Aguilar, también muy felicitado por poner en alto la imagen del sector; colaboradores de la doctora Córdova, Dinora Alcaraz y la cauda de amigos y seguidores sumaron presencia al formalizar la nueva nomenclatura. Felicidades, profesor.

PONEN LUPA A OBRA DEL CECOP

Cuando la confianza se pierde, difícilmente se recupera.

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Jueves 20 de Abril de 2023 20:54

El miércoles volvieron a reiniciar el recarpeteo del bulevar Luis Encinas, donde una oficina del Gobierno del Estado se burlaba de los guaymenses, olvidando que ya la gente es distinta y exige que se hagan bien las cosas.

Carlos “el bebo” Zataráin recibió la orden tajante “desde arriba”, de venir a explicar las cosas, pero erró de nuevo al organizar una función de circo. Ni modo, está formado al modo viejo, ese que busca borrar la transformación en marcha, pero cambio viejo no aprende maromas nuevas, pues.

Dijo lo que tenía qué decir: que todo está bien, que nada está mal, que él es amigo del gobernador Durazo y que quieren mucho a Guaymas. A ver, lo confirmará la calidad de la obra cuando terminen.

Por lo pronto, ya cumplen al menos en el re-re-reinicio, con la carpeta de 5 centímetros que cobrarán y se espera que así sigan, hasta cumplir la inversión que se ha movido de 17 millones de pesos a 26; dijo que ya arreglaron el drenaje y hay permiso de CEA.

Bueno, a riesgo de vernos necios, la crítica confirmaba este jueves que el "corte" de carpeta fue mínimo, en otros espacios solo “rayaron” con la fresadora y el asfalto comenzó a reducir altura a la guarnición. Y todavía hay que medir la longitud.

Si todo eso está bien, entonces algo no funciona en el Consejo para la Concertación de la Obra Pública que, por cierto, en este proyecto, tampoco concertó nada con nadie.

P.D: Parece que a Carlos Zataráin saldría este viernes de CECOP. Ya le buscan acomodo en algún otro cargo estatal.

OBRA EN EMPALME

A propósito de obras, en Empalme el paquete acordado suma 40 acciones y anuncia

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Jueves 20 de Abril de 2023 20:54

satisfecho el alcalde Luis Fuentes Aguilar, que superará los 60 millones de pesos, de programas que involucran al Consejo Estatal de Concertación para la Obra Pública (¡huy!), al Fondo de Aportaciones para la Obra Social, al Registro Público Vehicular y a la Secretaría de Infraestructura y Desarrollo Urbano.

Cuando el río suena, es que agua lleva, así que han puesto lupa a la tarea del Cecop, que mete las manos en 25 obras, aunque solo suma el 10% de la inversión gestionada por el municipio. El resto lo harán de la mano de la Sidur, que aporta más de 50 millones de pesos para infraestructura básica.

El alumbrado es de mucha importancia y entusiasmo la iluminación a un tramo del “Puente Douglas”, un lugar de reunión familiar antes de la violencia que cambió las costumbres de la gente, junto con bulevares y áreas deportivas.

VA CON CLAUDIA

Divulga la diputada plurinominal guaymense Sandra Luz Navarro, foto al lado de Claudia Sheinbaum.

Dice que platicaron “sobre estrategias de continuidad de la Cuarta Transformación”.

La palabra continuidad se podría interpretar como convencimiento del triunfo el 2024; y la foto, que la candidata será la jefa de gobierno de la CDMX.

La diputada Navarro cierra con este mensaje: “seguirá trabajando apegada a los lineamientos de la Cuarta Transformación, para seguir beneficiando al pueblo”.

EL CONFLICTO DEL GRANO

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Jueves 20 de Abril de 2023 20:54

Trigueros y maiceros del Sur de Sonora tendrán pérdidas por 3 mil millones de pesos si no les garantizan buen precio por su grano.

Ya se manifestaron contra las políticas del gobierno federal y ahora que los atendió el gobernador Alfonso Durazo parecen escucharlos. Los llevó a la Secretaría de Agricultura en México y el martes habrá otro encuentro pero, solo para ratificar ruta, este jueves marcharon hacia las oficinas de Sader Cajeme.

Con tractores y vehículos los productores dieron un adelanto de lo que harán si el martes no hay resultados. Aguas, pues, porque el campo es el mejor lugar para encender fuegos.